

VENZULASCA

Immersion au cœur des zones humides

A l'occasion des récentes Journées européennes du patrimoine, le conservatoire d'espaces naturels de Corse, en partenariat avec la communauté de communes de la Castagniccia-Casinca, a cofinancé et co-organisé une journée de balades en pirogue sur le bras mort du Golo dit « loce di Ciavattone ».

Un rendez-vous devenu classique, organisé depuis quelques années maintenant, avec la participation d'Acqua Vanua, spécialisée dans le domaine des promenades à pirogue.

Ateliers ludiques et pédagogiques de découverte des espèces patrimoniales

Au total, quatre balades ont permis à 70 participants de s'immerger au cœur de la roselière

et de découvrir l'importance des zones humides servant de refuge pour de nombreuses espèces dont la plupart sont protégées et menacées.

L'équipe du conservatoire d'espaces naturels de Corse mobilisée pour cet événement a mis en lumière le site Natura 2000 et les hôtes du lieu.

Le conservatoire d'espaces naturels de Corse et la communauté de communes de la Castagnic-



L'équipe de la 4C et du CEN au service des visiteurs.

DOCS CORSE-MATIN

cia-Casinca ont également proposé, tout au long de la journée, un accueil du public avec des stands et des animations proposés sur le parking de Cap sud. Des ateliers ludiques et pédagogiques de découverte des espèces patrimoniales inscrites aux Plans nationaux d'actions, notamment le Milan royal, la Cistade d'Europe, le crapaud vert et la tortue d'Hermann. Martin Violat, ani-

mateur Natura 2000 et de la 4C, Arnaud Lebbet et Thomas Müller, tous deux membres du CEN de Corse, ainsi que Lyaelle Legangieux en service civique au CEN de Corse, ont été les animateurs éclairés de cette journée dédiée au patrimoine. À noter que les mesures préventives contre la Covid ont été scrupuleusement respectées, avec gilets et pagaies systématiquement désinfectés

entre chaque utilisation par un nouveau groupe.

Afin de respecter la distanciation et les gestes barrières, le nombre de personnes initialement prévu pour la balade a dû être divisé par deux. Raison pour laquelle les organisateurs ont été navrés de ne pas avoir pu répondre favorablement à toutes les demandes de réservations.

JACQUES PAOLI



Au fil du Golu avec Acqua Vanua.